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“杨之队”归游泳中心
尚修堂称，不允许完全由经纪公司组建孙杨团队
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中心不想让外媒看笑话

叶诗文副项无缘领奖台

新京报黄山讯 昨日，
趁全国游泳锦标赛暨全运会
资格赛比赛间隙，Acer 宏碁
与中国游泳队举行了以“共
同成长、共同突破”为主题的
公益庆功会。奥运冠军孙
杨、叶诗文出席。针对孙杨
近来引起的一些纷争，游泳
中心副主任尚修堂进行了回
应，强调孙杨无法在外组建

“杨之队”，“相应的保障团队
正在建立中。”

前不久在天津举行的大
运会上，奥运冠军孙杨被推
到了风口浪尖。他处理与

媒 体 的 关 系 方 面 颇 受 质
疑。尚修堂为孙杨进行了
辩解，认为运动员从小经历
的事情简单，希望外界能够
多一些谅解。运动员如何
与媒体打交道成了很多运
动队的课题。尚修堂表示，
游泳中心在这方面有培养计
划，针对孙杨的保障团队也
正在建立。“保障团队中有科
研人员、大夫、文化课老师、
按摩理疗师等，甚至还包括
北京市几大医院的心脏等科
的专家。”他说。

伦敦奥运会后，孙杨一

跃成为中国运动员中的领
军人物。很多专家建议孙
杨效仿姚明、刘翔打造专属
的团队。

尚修堂指出，完全由经
纪公司组建的团队是不被允
许的，“国家体育总局有相关
要求，运动员不允许个人成
立包装公司。这样的话，他
主攻方向就出了问题，还是
应该由游泳中心、中国游泳
协会来办这个事。”

专题采写/新京报特派
黄山记者 张宾

新京报黄山讯 昨
日，出席完庆功活动后，叶
诗文参加了全锦赛女子
50 米自由泳决赛。在这
个副项中，叶诗文名列第
4。她满意自己的发挥，

“最近一直在做活动，没有
系统训练，这个成绩还是
挺满意的。”

成为奥运冠军后，叶诗
文成了媒体和公众关注的
焦点。不过，她坦言心态并
未发生改变，“我觉得心态
方面还好，没什么变化。不
过现在正处于疲惫期。”

本次比赛，她并未报
200 米和 400 米个人混合
泳这两个奥运夺金项目。

叶诗文将之视为调整，“伦
敦奥运会压力太大了。大
型比赛刚结束，现在报副
项算是调整。”

下月 8 日，她将前往
高原进行训练，为接下来
的短池世锦赛做准备。展
望未来，她渴望明年全运
会夺金。

新京报黄山讯 全国
游泳锦标赛并非中国水军
今年最后一项比赛，接下
来他们还有亚锦赛、短池
世锦赛等任务。在伦敦大
放异彩后，中国泳军承受
了不少压力。游泳中心副
主任尚修堂表示，接下来
的比赛还会认真对待，不
希望国外媒体看笑话。

伦敦奥运会期间，叶
诗文成为国外媒体质疑的
焦点。从始至终，游泳中
心并未正面予以驳斥。尚
修堂表示“懒得去回应”。

伦敦奥运摘 5 金，让
中国泳军持续受到国外媒
体的关注。此次在黄山举
行的全国锦标赛仍不乏洋
面孔。“不是每次比赛都要

破纪录，非要提高成绩不
可，但还要比得差不多。否
则你一场比赛比得稀里哗
啦，国内媒体还好说，外国
媒体又开场了。说老实话，
欧美国家不希望咱们体能
类项目上去。”尚修堂说。

距离里约奥运会尚有4
年，尚修堂也有了展望，“至
少不能比伦敦奥运会差。”

如何处理与媒体的关系？“杨之队”将为孙杨提供相应课程。


